

Communiqué de presse

Paris, le 6 mars 2025

Soutien à la grève de 72h à l'appel de la Coordination nationale des travailleur·ses de l'éducation du Mexique

La Coordination nationale des travailleur·euses de l'éducation (CNTE) a annoncé une grève nationale des enseignant·es de 72 heures, les 19, 20 et 21 mars, afin d'exiger l'abrogation de la loi de l'Institut de sécurité et des services sociaux des travailleur·euses de l'État (ISSSTE) et de s'opposer à la réforme de cette loi proposée par le gouvernement mexicain.

La CNTE construit dès maintenant l'appel à la grève sur l'ensemble du territoire mexicain. Une grève de 48h est prévue les 6 et 7 mars dans les états de Chiapas, Guerrero et Michoacán.

Pendant ce mouvement national de grève des enseignant·es, des mobilisations massives seront organisées à Mexico, dans le but de rétablir la table de dialogue sur la négociation pour une augmentation de salaires avec le gouvernement.

SUD éducation apporte tout son soutien aux travailleurs et travailleuses de l'éducation qui seront en grève les 19, 20 et 21 mars à l'appel de nos camarades de la CNTE qui exigent :

- **l' abrogation de la loi sur l'ISSSTE et l'annulation de sa réforme proposée par le gouvernement ;**
- **la récupération du régime solidaire et intergénérationnel de retraites ;**
- **l' élimination de l'Unité de mesure de mise à jour (UMA) dans le paiement des pensions ;**
- **la retraite après 28 ans de travail pour les femmes et 30 ans pour les hommes.**